
３学年進路決定状況      

    
 

  

 

  就職内定者 53 名（男子 30 名・女子 23 名）   

進学合格者  延べ 95 名（男子 53 名・女子 42 名）                  

努力が実を結び、就職と進学合わせて、卒業生 129 名の９３％が 

進路決定しました。（３月 2１日現在）                     

就職      

コロナ感染症が５類になり、今年度は昨年

度にも増してさらに求人数が増えました。特

に製造業からの求人は多く、いくつもの企業

から二次募集まで求人がありました。今年の

３年生も、就職することを真剣に考え、早く

から履歴書作成や面接練習などの準備ができ

た生徒が、希望通りに就職が決まっていった

ようです。本人の真剣さとやる気が、高い就

職内定率につながると言えそうです。日常生

活や経済活動はコロナ感染症が流行する前の

状態に戻りつつあります。人手不足もあり、

求人数は増えていますが、誰でも必ず希望通

りの会社に就職できるわけではありません。

就職は進学より厳しい面もあります。卒業後

就職を考えている１、２年生の皆さんは、進

路ガイダンスやインターンシップを通して意

識を高めていき、地元企業の HP を見るなど今

できることを地道に努力することが大切だと

思われます。  

進学      

進学については、美術科とメディア芸術科

から秋田公立美術大学に１名ずつが合格しま

した。専門的に芸術を学びたいと思った時に、

私立に比べて国公立の入学金や授業料の本人

負担が少なくて済みます。美術系の国公立大

学は、卒業生が学んでいる大学も含めて数多

くあります。早くから情報を集めて、自分の

希望校を決め、進学に向けて準備して下さい。

普通科からは一般入試で沢山の私立大学に合

格した人もいます。自分の目標に向かって、

チャレンジ精神を持ち、最後まで諦めずに努

力が続けられることは、高校生活においてと

ても意義のあることです。今年度は４名が大

学入学共通テストを受験しました。来年度の

共通テストの日程も発表されています。（令和

７年 1 月 18・19 日）１・２年生の皆さんはオ

ープンキャンパスなどで大学や専門学校の情

報を積極的に得て、進路実現につなげていき

ましょう。 

進路行事が行われました 

２年生：インターンシップ 1 月 17 日(水 )～19 日（金） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

/ 進路だより 第５号 進路指導部  

令和６年３月 22 日発行  

HP Ver. 



インターンシップ報告会〔2 月 14 日(水)5 時間目〕 

 体育館で 1 年生を招いて実施されました。体験した全員に発表してもらいたいところですが、

時間の制約もあり代表して６事業所で体験した内容について発表がされました。  

【京成ホテル・（株）カスミ・ヴィレッジかさま・リリー幼稚園・近代美術館・（株）白英社】  

 

 学んだこと                             1 年生に向けて 

コミュニケーション（報連相）の大切さ    忘れ物注意！ 

言葉遣い、挨拶の大切さ            わからないことは聞く   

決まりを守ること（けがなど危険につながる）  メモを取る 

話を聞くときには必ずメモをとること     借りた物は２日目以降必ず持参する  

  働くことの大変さ               集合時間に余裕を持って家を出る  

目的意識をもつこと          など      時計を見ながら行動する           など 

  

（各事業所での作業の様子）  

事業所によっては 1 日の所もあり、長くても 3 日間の体験でしたが、生徒は「初めてのこと  

ばかりで大変だったけど、やりがいを感じた」「社会への理解度が深まり、自分の立場や状況を

俯瞰的にとらえる力を身に付けることができた」といった感想を持ち、学んだことがたくさん

あったようです。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１年生：２月１５日  (木)進路ガイダンス 

 生徒は進路希望ごとに分かれて、様々な説明を受けたり体験したりしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



1 年生の普通科、２年生の普通科 A コース、就職希望者：２月 21 日（水）就職フェア 

場所：笠間市立体育館  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



地元企業１９社が参加され、笠間市の SNS でも紹介されました。 

２月 28 日笠間市 facebook より 

【市内で企業説明会を開催しました】  

2 月 21 日に、高校生や大学生、求職者を対象にした企業説明会を市民体育館で行いました。当日は

市内に事業所を置く企業 19 社が参加し、自社の説明や参加者との質疑応答が行われました。  

また、高校生を中心に約 150 名の皆さんが、興味のある企業の説明を熱心に聞いていました。  

参加者からは、「企業の業務内容や勤務体制のことを良く知ることができた」  

「今後の進路の参考になった」などの意見がありました。  

 

●参加企業●アンケートでは、参加満足度が大変満足４６．９％と満足 40.8％と 9

割近くの生徒が肯定的回答をしました。参考になったかという問にも 8 割が満足と

回答しました。 

1 いがり産業株式会社  様【製造業（精密プラスチック成形・金型設計製作）】  

2 板橋精機株式会社  様【製造業】 

3 イチカワ株式会社  様【製造業】 

4 エア・ウォーター・リアライズ株式会社友部工場  様  【製造業（医療機器）】  

5 株式会社オーリス 様【製造業（砕石 (ｻｲｾｷ)）】 

6 キヤノン化成株式会社  様【製造業】 

7 協栄産業株式会社  様【製造業】 

8 株式会社  金陽社  様【製造業（ゴム製品）】  

9 サンエツ工業株式会社  様【精密プラスチック製造業】  

10 タカラ株式会社  様【製造業】 

11 株式会社トンボ 様【製造業（アパレル）】  

12 日綜産業株式会社  様【製造メーカー】  

13 株式会社汎建製作所‐北関東工場  様【製造業（鈑金加工）】  

14 ベスパック（株）関東工場  様【製造業】 

15 北関工業株式会社  様【製造業】 

16 株式会社コメリ 様【小売業】 

17 黒澤工業株式会社  様【建設業】 

18 社会福祉法人尚生会  様【高齢者介護】 

19 社会福祉法人愛の会ハートピアグループ 様【医療介護、保育】 

●生徒の感想● 

・どのような物を作っているのかや、どんな作業をするのかを知ることができました。クリーンルームと

いう部屋があり、透明のプラスチックを作るためほこりが入らない仕組みがあり、大変興味を持ちました。

また、今力を入れているとおっしゃっていたペグやメガネなども調べたいと思いました。  

・話を聞く前は、自分が知っている企業のおもちゃの会社なのかと思っていたけれど、摩擦材メーカー

であることを知りました。また、日本で取り扱っている会社は、数少ないと聞き、とても貴重なものなのだ

と分かりました。強みは、お客様の細かい要望にもこたえることができることだそうで、私も将来のために、

友達や先生、家族たちの要望にしっかり応えられるように意識して生活したいと思いました。  

・ゴムブランケットを作っている会社では、本や雑誌、ペットボトルキャップなどを作るのに欠かせないも

のだと伺い、とても貴重なものを作っていると知ることができました。県内には二つの工場があり、小美

玉と岩間にあるので通いやすいというところに興味がわきました。また、職場が明るく働きやすいと聞き、

楽しく仕事ができそうだなと思いました。 



・お話を聞いて、砕石にとても興味がわきました。中でも一番印象に残っているのが、発破という作業

です。この作業法を思いついた人はすごいと思いました。●●様はコンクリートを作っているので、日々の

生活でもコンクリートについて少し考えながら生活していきたいです。  

・お話の中で、「挨拶ができないと仕事ができない」と言われ、あいさつはいつでもしっかりしようと思っ

た。また、自分が一番興味がある仕事内容で職場もきれいで湿度の管理もされていると伺い、とても働

きやすい環境だと感じた。ＳＤＧｓの取組もされていて、よいと思った。 

・お話を聞いた中で一番分かりやすく、興味が出た説明会でした。建設する上で使う足場を作っている

と分かり、すごいと感じました。また、全体では６：４名なのに作業は男性多め、事務は女性多めだと知り

ました。５０年間ずっとオリジナル製品を作り続けているそうで、驚きました。  

・紙を作る道具を製造、と聞いてしっくりこなかったのですが、画像を交えた丁寧な説明でそんなもの

をつくるんだ！と初めて知ることが多くありました。また、どんな業務を行う、という説明以外に従業員の

方たちの普段の様子などもお話してくださったので、どんな職場環境なのかを知ることができたと同時

にとても明るい職場なんだと分かりました。会社の強みが、安定性・技術力の高さ・成長性と知り、特に

海外への輸出などに興味を持ちました。  

・食品用プラスチックシートやプラスチック容器の製造を行っている会社で、衛生面にとても気を遣っ

ている会社なんだと伝わりました。３つの勤務時間のローテーションになっていて、その説明もとても分か

りやすく、どんな会社かより理解を深めることができました。また、週休２日制で自分の趣味の時間を取

れたり、家族との時間を尊重できたりするということが●●様の良いところ、魅力的なところだと感じま

した。 

・今回の説明会の中で１番気になっていた企業なのでくわしくお話が聞くことができたので良かったで

す。●●様の本社が茨城にあるということが驚きでした。笠間高校の卒業生が２９人働いているそうで、

そのことに興味を持ち入社していく人がいることが分かりました。カメラのレンズだけでなく、プリンティン

グやインダストリアル、メディカルというものをあることが分かりました。プリンターの一部品には、200 も

の部品によって作られていることが分かり、一つの製品を作るのに様々な技術があって人が作っている

んだなと思いました。 

・今回お話を聞いて、●●様は日本にあるホームセンターの 4分の 1を占めていることが分かりました。  

さらに３０００店舗を目指していると伺い、もっと身近なホームセンターになると思いました。高卒で入社

し、2 年目で小型店の店長になれたり、本部で働けたりすることなど、チャンスがたくさんある場だと思い

ました。 

 ・商品開発の仕事に興味を持ちました。なぜなら、お客様の「あったらいいな」と思ったものが実際に商

品になる。それがやりがいとなって楽しく仕事ができると思ったからです。  

 ・世の中の人々にとても密着している仕事だと感じました。なぜなら、乳幼児から高齢者までの全ての

方に優しさとまごころの福祉サービスをモットーにしてらっしゃるからです。  

 ・信頼・技術・幸福・和の 4 つを大切にし、一人一人の満足度、みんな幸せになる会社を目標にしていて、

東京オリンピックの施設にも貢献していたと知り、すごいと思いました。自分が造ったものをいろんな人が

見て集まっているのを見るとやりがいを感じたりして、次の現場を任されて自分自身に自信をつけるの

が大事だと思いました。 

・今回の説明を聞いて FRP が医療器やバスルーム、耐食タンク、新幹線などいろいろなものに使われて

いることが分かったと同時に凄いと思いました。また、フィリピンにも工場を設立したり海外から注文があ

ったりすることも驚きました。私はものつくりが好きなので機会があれば見学して、入社したいと思いまし

た。会社の歴史やどんな会社なのか、どのような物ものがつくられているかなどの情報を聞くことができ

ました。貴重なお時間をいただきありがとうございました。  

・友部工場以外にも他に工場があり、すべての工場で事業内容が違うことが分かった。説明の中で、分か

ったことが多くあり、興味がわいたので色々調べてみようと思った。注射針や化粧品にも興味を持つこと

ができた。勤務体制がよくしっかり休みも取れてプライベートと仕事を両立できると思った。 

生徒の文章はまだつたないですが、初めて知ったことや驚いたことなど、進路について考えるきっかけにな

っていることが分かりました。説明を聞いた企業様に文章でもきちんと様をつけて書いていて、感心しました。 

「R80」という文章の書き方で感想をお願いしたので難しかったようですが、担任の先生方のご指導のおかげで、

各々よく書いてくれました。 



新学年になる心構えを！            

 いよいよ、今年度も残すところあと 1 週間となりました。 

現在の自分を振り返り、チェックしてみましょう！ 

□欠席・遅刻・早退を極力していない         

（→社会では、「いない人間」は「いらない人間」）  

□チャイム前着席・授業準備ができている  

 （→社会では、５分前行動は常識中の常識）  

□提出物は期限内に、完璧な状態で出せている  

（→社会では、期限を守り完璧な商品をお客様に出す）                      

□苦手科目の授業も、前向きに取り組んでいる 

（→社会では、苦手な仕事でも一生懸命取り組む人が評価される）  

◎学校でできないことは、就職進学試験はもちろん社会に出た時に急にはできません！   
＜ ＞  

 

様々な行事を通して、進路について考えるきっかけになっていることを願います。毎日の生活の中で

も、人に不快感を与えないという、当たり前のことが当たり前にできる「凡事徹底」の精神を持つ生徒で

あって欲しいと思います。 


